

# „Scheherazades Rache“

Im Rahmen des Schulfestes am 4. Juli 2012 präsentierte die TheaterAG der Hauptschule Weyer im Turnsaal das Stück „Scheherazades Rache“ – Szenen und Gedanken zu Märchen aus 1001 Nacht.

17 Schülerinnen und 1 Schüler der 1. – 4. Klasse wählten im Schuljahr 2011/12 die Unverbindliche Übung „Darstellendes Spiel“. In Rollen- und Bewegungsspielen und theaterpädagogischen Übungen wurden der Einsatz von Körper und Stimme trainiert. Das Ergebnis dieser Arbeit fand ihren Abschluss in der Präsentation vor Publikum.











